

# 渡辺実優さんが地域おこし協力隊を退任します

令和3年6月1日から地域おこし協力隊として活躍した渡辺実優さんが4年間の任期を終え、3月31日をもって退任となりました。

観光・地域の情報発信、PRを活動ミッションとする渡辺さんはSNS等での情報発信のほか、デザイン講習会の開催、地域イベントのサポート、はじめての狩猟ツアーなど多岐にわたり町のために活動されました。

## 退任のあいさつ

こんにちは。協力隊の渡辺です。

私は大学生のときに川根本町に研究の一環で訪れ、人の温かさやこの町を真剣に考えるみなさんの様子を見てこの町のために働きたいと思い地域おこし協力隊に応募しました。4年間活動した今も、この町の最大の魅力は「人」だと思っています。

川根本町は自然、文化、おいしい食べ物などたくさんの資源があります。協力隊ではこの魅力をどうしたら効果的に伝えることができるのかと考えながら活動しました。

具体的にはデザイン制作サイトの「Canva」を使ったデザイン講習会を開き、事業者さんが自分の言葉で自社商品の魅力を伝えるための講座を開催しました。また、ふるさと納税返礼品が魅力的に見えるような写真撮影代行を行い、退任後も事業者さんが自分で編集できるデータを作りお渡ししました。



そのほかにも、観光をきっかけに移住者や関係人口を増やしたいと考えていました。そこで、地域課題である獣害と猟師の高齢化に着目して、猟師育成・里山保全を目的とした任意団体「TONONKA」を立ち上げ「はじめての狩猟ツアー」を18回（参加者合計104人）開催しました。

協力隊の活動期間は川根本町の良い所を再認識する時間となりました。協力隊の活動は終了となりますが、今後も大好きなこの町で暮らしていきたいと思っています。これからも一町民としてよろしく願います。

## 地域おこし協力隊 SNS

地域おこし協力隊のこれまでの活動は「Instagram」「X」「Facebook」等で見るができます！

また、「TONONKA（狩猟ツアーサイト）」と「ふるさと納税」のHPは下の二次元コードから御確認いただけます。



Instagram



aini



ふるさと納税



▲3月12日(水)地域おこし協力隊活動報告会が開催され、藤田昌永隊員が1年目の、渡辺実優隊員が4年間の活動報告を行いました。

## 創業昭和38年 三代続く外壁塗装・屋根工事の専門店

🏠川根本町地名 1297-1

🌐 <https://tosouya-nakapen.com>

☎090-5879-1694

代表 中村哲也



職人 直営 塗装屋ナカペン